
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „balgenbruder“ vom 27. Februar 2015 um 14:16

Nun unsere Politiker werden weiter die 800m zum Bundestag im A8 mit der groessten Maschine
fahren. 
Es wird weiter die Windradmafia gesponsert werden und in 50 Jahren werden wir feststellen,
dass der vom Menschen verursachte Klimawandel genauso real war wie das Waldsterben das
mir in den 70iger Jahren erzaehlt wurde.
Nachdem damals 800 Millionen DM in die Forschung flossen, kann man heute erkennen wie tot
unsere Waelder sind und wie genau diese Prognosen waren.
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